



# いっちゅう 一中だより

-ホームページ (URL)<http://www.city.tondabayashi.osaka.jp/dail/index.htm> または富田林市のホームページ→リンク集→ポータル富田林から  
メール t-dailcyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp



2025.11.28

富田林市立第一中学校

## はあとふるサタデー

今年も、はあとふるサタデーを開催することができ、多くの子どもたちや保護者の方が参加してくれました。舞台発表では最初に、3学年人権サークルのメンバーを代表して3年生の「One Smile」が取組み内容の報告を行いました。ペットボトルキャップ回収プロジェクトの中間報告、フードドライブの説明、UNICEF募金について、堂々と説明してくれました。さすが3年生という雰囲気でした。また、吹奏楽部の演奏は会場を盛り上げてくれました。国際交流サークル「とのもの会」のメンバーも活動紹介と、今年度はクラブ模擬店に出店するのでその説明をしてくれました。それぞれの担当場所で生徒のみんなが一生懸命に取り組んでくれました。また、クラブ生の模擬店では、遊びに来る子どもたちが少しでも楽しんでもらえるようにと、遊びの内容を考えたり、景品を用意したりしている生徒や、遠くまで呼び込みに行っている生徒など一生懸命に取り組んでいました。

### 舞台発表



クラブ模擬店

## いっちゅうじんけんがくしゅう 一中人権学習

### 【人権学習】

1年生…12月11日に地域フィールドワークに出かけ、聞きとり学習を行います。

2年生…11月14日に大阪城・大阪歴史博物館・ピースおおさかとコリアタウンへ校外学習にでかけ、多文化共生学習を行いました。

3年生…それぞれの進路選択に向けて、進路学習をしました。みんな勉強を頑張っています。

## しゅさいこうえんかい PTA主催講演会

11月15日の土曜参観では、PTA主催の講演会が行われました。

「菓子工房yamao」の会長である山尾純一さんがお話をしてくれました。

菓子作りにも数学の勉強が活かされていることや、ご自身のモンゴルでの国際貢献のお話をして頂きました。

とても学びの多い時間になったと思います。



# 12月行事予定 [令和7(2025)年度]